
ルネ前の自転車置き場について  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2020 年 12月 27日） 

 

 現在ルネの前の自転車置き場には大量の自転車が置いてあり、空いている場所が少な

いです。 

 しかしその置いてある自転車の多くは夜間にも置いてあるままであり、放置自転車で

あると推測されます。 

 ルネの自転車置き場のスペースを確保するために放置自転車の撤去をしていただけ

ないでしょうか。 

 

【回答】（回答日：2021年 1月 6日） 

（回答部署：施設部プロパティ運用課） 

 

放置自転車等対策につきましては、前年度と同様、今年度も年間を通じて複数回実施

する予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大防止に伴う諸活動の制限等により、大

学に来ることのできない学生が多数いるため、現在、実施計画全体を延期している状況

です。 

ただし、長期間放置されている自転車等が増えていることも事実ですので、新型コロ

ナウイルス感染拡大防止に伴う諸活動の制限状況等を見ながら、放置自転車等対策を再

開していきたいと思っておりますので、ご理解のほどお願いいたします。 


